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Local 08/03/2009 Tema del día Garoña: El factor administrativo. Llega el momento de la verdad

José Ramón Torralbo, director de Santa María de Garoña: «No
puede haber aún informe del CSN porque estamos en pleno
examen»
Álvaro Melcón / Garoña

Recarga en vísperas de una decisión

Algunos colectivos ecologistas han acusado a
Nuclenor de tratar de forzar la renovación de licencia
acometiendo la recarga de combustible a tres meses
vista de la decisión del Gobierno...

«Me ha sorprendido ese planteamiento y quizás
venga del desconocimiento. La central debe de estar
actualizada y tener combustible para seguir
funcionando hasta el último momento de su vida útil.
El proceso administrativo se rige por los plazos que
tenemos en el permiso vigente y la parada de
recarga, como cualquier inversión, lo hace por el
proceso operativo. Una central debe de estar en
perfectas condiciones y tener combustible hasta el último momento; no puedes dejar de invertir en ella.
Además, la recarga como tal no es la inversión más importante de las que realizamos».

A la espera del informe del Consejo

¿Existe algún avance sobre el informe técnico del CSN que servirá como base para determinar, o no, la
renovación de la licencia de operatividad?

«Esto es un proceso de varios años que comenzó en 2002. Hemos ido remitiendo información al CSN
durante estos años que se va actualizando de forma continua; es un proceso vivo. Esta parada implica
reformas, proyectos y la adaptación que estamos haciendo a la nueva normativa internacional. Cuando el
Consejo verifique que esas modificaciones están hechas y compruebe que hemos cumplido podrá emitir un
informe, pero no antes porque toda esta información que se genera ahora debe de ser contemplada también
por el CSN. Estamos en plena evaluación, en pleno examen y por eso creo que todo lo que se diga antes del
5 de junio es especular».

Greenpeace en la puerta de la central

En noviembre de 2008 medio centenar de activistas de Greenpeace bloquearon, a modo de protesta, la
entrada de la centra. Eso no es buena prensa...

«Tienen una forma de pensar y lo manifiestan de esa manera, que no considero la más afortunada. Cuando
se producen ese tipo de situaciones recibimos muchísimos respaldos de mucha gente que nos apoya aunque
hagan menos ruido. Nos apoyan confiando en que la renovación sea posible siempre que el Consejo diga
que operamos bien. Fue impresionante la reacción de apoyo que tuvimos en esa fecha y eso es lo que
valoro. Afortunadamente, la seguridad de la central no puede quedar comprometida y estamos preparados
para afrontar situaciones como aquella. Hay que lidiar el toro como se puede».    
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José Ramón Torralbo, director de Santa María de Garoña.
Jesús Javier Matías
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